



José Rodríguez

*Hola, soy José Rodríguez, por muchos conocido en el mundo del billar como JR. Quiero felicitar a la Asociación Gallega de Billar Pool por su 30 Aniversario. Fueron muchos hombres y mujeres de todas las edades los que se iniciaron en el mundo del pool gracias a esta organización, y muchos que hemos dejado las pachangas en bares y tabernas para formar parte de algo que organizaba y armonizaba competiciones billarísticas que fueron y son la admiración de toda España.*

*Muchos de los que habéis empezado vuestra andadura en el mundo del pool con la AGP, habéis buscado el perfeccionamiento en vuestro juego, algunos habéis conseguido casi la excelencia. ¡Enhorabuena para todos!*

*Pero os quiero decir q para q esto tenga continuidad debemos involucrarnos todos: organismos, clubs, jugadores... y todo aquel que pueda enseñar algo a aquellas personas independientemente de su edad, que quieran iniciarse en el mundo del billar debemos primero pasarle toda la información referente a este deporte y después ayudarle para que pronto puedan estar compitiendo con todos nosotros.*

*Saludos y felicidades una vez más a la Asociación Gallega de Pool.*

José Rodríguez